

# 童謡のまちづくり 実行委員募集



「童謡」から皆さんは何をイメージしますか？  
思い浮かべたイメージを広野町のまちづくりに活かしてみませんか。  
「とんぼのめがね」や「汽車」など、童謡や唱歌と縁の深い本町では、平成6年度より童謡によるまちづくりに取り組んでいます。  
これからも町民の皆さんと童謡による協働のまちづくりを推進するために、「童謡のまちづくり実行委員会」を立ち上げることといたしました。  
つきましては、下記により「童謡のまちづくり実行委員」を募集しますので、童謡や唱歌に興味のある方、まちづくりに興味のある方、広野町が好きな方、是非ご応募ください。



- 1 応募対象** 広野町内在住者又は町内通勤者等で協力のできる高校生以上の男女
- 2 募集人員** 30名程度
- 3 募集期間** 平成20年3月31日(月)まで
- 4 応募方法** 総務課企画グループまでご連絡ください  
☎ 27-2114
- 5 その他** 無報酬

## 2月9日～11日(土～月) 全国ガールズ8 (\*U-12) サッカーフェスティバル開催 ※12歳以下

**広野町の食をPR**  
試合会場では地元物産展のブースが設けられました。広野町のブースでは、広野産100%使用したうどん、食生活改善推進協議会メンバーが作ったみかんジャムやパン、あんこもちやきなこもちなどが選手や応援に訪れた観客に無料で振る舞われました。

「第4回Jヴィレッジなでしこカップ」が開かれました。大会では全国の地域から32チームが出場し、4チームごと8組に分かれて予選リーグが行われ熱戦が繰り広げられました。福島県からは開催地代表としてエステレラ相馬Jr(相馬市)が出場し予選リーグ4位、4位トーナメントの1回戦敗退の成績で大会を終えました。

大会はバディーフットボールクラブ(東京)が決勝で初出場の奈良葛城ガールズ(奈良)と対戦し1-0で勝利し2年ぶりの優勝を飾りました。

「第4回Jヴィレッジなでしこカップ」が開かれました。大会では全国の地域から32チームが出場し、4チームごと8組に分かれて予選リーグが行われ熱戦が繰り広げられました。福島県からは開催地代表としてエステレラ相馬Jr(相馬市)が出場し予選リーグ4位、4位トーナメントの1回戦敗退の成績で大会を終えました。



▲広野町のブースでは無料でうどんなどが振る舞われました



▲開会式の様子

## 2月3日(日)スキー教室開催

広野町スキー教室がグランドコススキー場で開催され22名の町民が参加しました。今年は、町内から益山嘉通さんと伊藤仁己さんにインストラクターとしてご協力をいただきました。参加者は慣れない雪にとまどいながらも道具の使い方やすべりかたを教わりながら雪に親しんでいました。



▲インストラクターから基本の姿勢を学ぶ参加者

## 2月21日(木) 防犯灯を寄贈していただきました

東北電力相双営業所様より、防犯灯10台を寄贈していただきました。いただいた防犯灯は防犯上危険と思われる個所に設置させていただきます。ありがとうございます。



▶ 齋藤所長より副町長に目録が手渡される